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― 第 115回例会報告 (2/17)へ…

☆点   鐘

☆ロータリーツ〃

☆ 会 務 報 告     会 長 赤尾 未進

■ 第 3回 クラフ協議会が 2カ0倒 会後に開

催されました。これを貫けて、今後早急に各

委員会を開催して下半期の具体的的動を実施

して下さtL

ネ 2/13(上 〕□―タリー情報委員会の 「□
―タリー情報交換と懇談会Jが 行われ、会員

の過半数が多加した活気あふれる素晴らしい

勉強会とな19ました。事前の資料作成や会場

準備に鋭意努力された□―タリー情報委員会

の方々に感謝致します。尚、今後テーマを絞

った形で今期 2回 程度の開催を期待したしヽ

ネ 2/12(金 )に 東京小金井RC創 立30周年

記念式典が小G急 センチュリーハイアットで

開催され出席して参りました。このRCの 特

徴は、創立以来、特に例会出席がやかましく、

それが伝統となつて今でも地区内で最高の出

席率を保っており、出席じてみて、それがつ

ラブ奉仕の実績に直結している様子が実感山

来る実晴らしい式典でありました。

■ 2/16(火 )東 京日園詞布緑RCの チャー

ターナイトが新高輪ブリンスホテル団際館パ

ミールで開催され、出席して参りました。こ

のクラフは今年度地区リーダー会議議長の村

松浜代氏が拡大綿佐として実務的に指導され

た新クラブであり、配布されたパンフレット

12富につたって掲載されている 「拡大の経過

についてJは そのまま拡大のマニE2アルにな

る綿密なものでありました。

会員故52名。 (内創立会員45名)

☆ 幹 事 報 告    幹 事 遠藤 二郎

ネ 全 国会員名害と□

―タリー手引き Q盗 )

の申込み13本日〆jll日

です。

■ 武 蔵国分寺RCの

チャーつ一すイト

時 :4/6登 録 :年後 4

時 場 所 :市ロホテル

申込みは本0中 1こお願い致します。

キ ロ ータリー財ED米山記念美学会から 「□
一つリー米tt記念笑学会史Jの 申込みについ

て回覧致します。

☆委員会報告

★親睦委員会  親 嵯委員 藤本 吉文

司会 SAA足 立潤二郎

会長 赤 尾 未 雄

「それでこそ□―タリー」

ツ〃り' SAA若 林 と 和

ニコニコBOX

赤尾 末 雄 先 週i曜 0の □―タリー情報研

修会は大成功でした。□―タリー情報委員



会の活動に敬意を表して。

遠藤 二 郎 13日の□一つリー情報研修会は

大変勉強1こなりました。日中さん、大熊さ

ん、吉日さん、わせ語になl_ました。

村上  久  大 きな仕事が決まllました。

吉日 文 夫 先 日の国一つリー情報の会には

休日にもかかわらず、皆様出席有難うこざ

いました。

森日 舞 子 2/13情 報章員会の議習、有難う

こさいました。又お願いします。

伊神  怠  久 し振りです。

お野 栄 一 久 し振りの雨です。

吉沢 'キ景 こ の雨て流感も下火になります

か?

杉日  説  □ ―タリー情報の皆様こき労様

てした。

藤本 吉 文 や っと風邪の方も良<な つた。

皆様風邪には気を付けて、のどのうがいを

しましよう

以上合計 18″ 000円

★ 出 席 委 員 会

出席委員 海 野 党 ―

〔出 席 報 告 〕 (出席究除者 1名 )

の方力に参加して頂きまして、非常に有意義

に会を虐すことが出来まして、有難うこさい

ました。尚、当日参力oの中込みを頂いていた

が都合悪く、出席出来ない方が者干あl_まし

たが、申込者の90%が 出席されました。

会計1こついては、京ニブラザホテルでの審

親会の費用は10万円、それに対する登録料13

万円、R情 報委員会の予算より4万 円綿助じ

て、その他は寄的全で賄しヽました。述中で頂

いため茶の代金は大熊会員のこ厚意で頂弱す

資料の説明では大体

予定通llですが、収入  //

の大会金が、当初の予1崎
定より2人分少ないて

す 皆 様のご協力で達

ることtこ致しました

※ 【会 計 報 告 】

平成 5年 1月までの

会計が別達配布のとお

り報告された。

会計 伊 神

成したいと思います。ニコニコB tt Xは、 3

年、 5年、10年記念行亭とが、社会奉仕その

他に良いイベントを行うために取l_崩して良

いもので 1月末で、3712,291日となってお

ります。

※ 【被選 理事 会報 告】

会長工L/ワト 機 倉 窮 三

〔今週のメークアッフ〕

大Aマ 将 夫 (2/16 多厚RC)

横倉 恒 雄 (2/16 多摩RC)

高野 範 城 (2/16 西高RC)

〔矢席者〕内藤  賛

☆ ロータ リー情報委員会

□―'リ ー情報委員長 日 中  費

2月 13日〈土)ヨ テ

われたR情 報季員会主

催の 「情報交換と懇談

会Jに 多数の方のこ参

加、特に赤尾会長、le

倉会長エレクト、違毒

幹事そしてつラブ奉仕

の萩生日会員以下沢山

次年度のワラブ組織

の編成が終わりました

ので、活動計画につい

開催致します。ぜひ各委員会の委員長、副季

員長、各理亨は別達通知いたしますが、こ出

席お願い致します。

珍 物 珍  《 3分 問 ミ ニ 情 報 》 物 物 物 物

「規定審議会 ・制定案 ・決議案J

永日 健 作

規定書議会とはRIの いわば議会として、

RI定 款 細 剣と□―タリーワラブの定款の

盗数 出席 M U 欠席 出 席 率

釜昌 4 6 4 2 3 1 978浄

事里 4 6 3 9 4 3 934陣

“ごとのイ1



制定、改正を喜毒する機F_3である。

ば壊迪=bヱ  々 4h C     ｀
度閉憎される。各地区

ものが全体としておF」しな面が出てきたので

はないかという気が致します

とこうで政治の改革はあっちこっちの国で

行われ話題になってきている ア メリカ大統

領選でも話題になり、ベルギー、イタリヤな

ども選挙制度を変えようという意見が出てい

る と この国も数年の大きな世界経済の変動

てガタがきているのも事実で 8社会主義国で

なくとも、それなりtE病気を抱え込んでいる

ということが解ってきた。20世紀の文明としヽ

うものが政治の実件を変えてきていることが

大きt比 例えば技術の発展、コミflニケーン

ョンのすこいスピードとは今までの政治のス

ピードとは波長が合わないものとなっている。

ある人に言わせると議会は農業社会を前提に

し、官僚制は産業社会を前提にして成り立っ

ている。現在はもっと知識集約形の社会にな

ってきており、議会も官僚制も使いものにな

らなくなってきているのではないか、それら

に代表される様に政治の仕組みが 日来の進物

のようなものになりつつあるのです。政治を

締め直そうとすることは、どこの□でも避け

て通れないやっかいなテーマになっている。

ヨーロッパのEC統 合も、通皆統合もその一

つて大きなリストラをやっているのです。そ

うでもしなければ政治そのものが古くなって

いってしまう。

我日の場合はその中でも独自の課題を青負

っている。政治のかかえる問題の種類がとん

とん広がっていって国内の問題だけを取り扱

つている時代ではなくなってきているのであ

りまして、スピードはおそるべきものがあり

ます。20世紀の今迄の頭て考えてきたことと

は大分違った事が起って来て、それが考えた

だけでを<相 当をスピートで判断しなければ

ならないばかのでなく、実行しなければなら

ない時世になつて来ているのです。政治の役

言Jがやっかいになってきていることは事実て

あります。政治というものが従来よ19求心力

を持たなけれはならないし、今までとは運っ

たもので政治の切れというようなものが必要

になってくるでしょう。

日本を取り巷<環 境の中で日本だけが日向

ぼっこほかりを続けているよ態になしよ たと

3年 に 1

がら 1人ずつ産ばれる

投票権を持ったつラブ

代議員のほか、RI細

則に定める人々で構成

される

制定案はRIの 定款

細則或し1き標準□―

落は

F十

タリークラブ定款を改正する意図て、規定書

議会に提出される察件のことd RI定 款の改

正には、規定審議会での投票数の 2/3の賛成

車が必要である Pt l細 則及びクうフ定款の

改正には投票数の過半数が必要とされる。た

たし、規定審議会で採択された制定案又tま決

議案の最終的採香は、郵便で全世界の全つう

ブの再審議にかけられる。その再書議で、全

クラブの行使し得る投票数の10%以 上の反対

があった場合、そcrl条件は無幼となり、団際

大会に提出、最終衰次に付される。

決護察はRIの 方針又は手続きの設定、或

tlま廃止を目指して、規定書議会に提出され

る察件である。この採択には規定書議会で投

票数の少なくとも過半数の賛成投票が必要と

される 制 定案や決談案を規定書議会に提出

てきるのは、RI理 事会、規定書議会自体、

もし<は 地区大会、或し1すクラフとグレート

ブリテン及びアイルランド内の RIの 審議

会又は大会て、全員個人は提出出来なtL

SSSSSS【
卓  話 】

苺 益 苺 苺
(2/10講 演 )

『今 日本及び国際政治に何が必要か』

東京大争数損 佐 々末
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えば中□、朝鮮の問題、日米の自動車の間室

などそういったものを横に置いておいて日本

ではスキャンダルたと、Pe3態を解決しなくて

はしヽけない政治が問題を起こしてしまってか

ってにスッ]ロ ンでいるという印象がいなめ

なに誠に困ったことであります。

戦後の日本の政治はメンテナンスをやって

こなかった、一つたけやったことは全を多く

導入するということでその他のメンテナンス

はやつてこなかつたも何でもそうであるが、

メンテナンスをしないで長い間使っていれば

無理がくるのはあたりまえである。

そこで乱曇ではあるが戦後の日本の政治を

3つ に区切ってみると多少すっきりすると思

うのです。

第 1期tよ昭和30年頃迄で、また貧しく、占

領されていて軍Piがなくなll政治もそれなり

にやっていたと思う。

第 2期 ↓ま、その後の30年、経済成長の時期

とでもいうか、幸せな時期でどうらかという

と経済で国民の統合が保たれていて政治は補

助"役 富Jでなかったかと思う。

第 3期 、この 5～ 6年 を見ると大分違って、

日本が成功につく成功を続ければ日19は皆ん

な喜んでくれるという時代は終rlった。妬み、

反発がおしよせてくる。しかも冷戦も終わり

ある意味では政治が最後まで掲けている着板

ガ消えてなくなってしまった。そして残った

のはスキャンダルたけということになってし

まったのです。他面どこて何が起こっても日

本の政治にフラスになる話がないということ

も不吉な4tXtttこあり、パブルも、湾岸戦争も、

クリントン政権もあまり良い話ではないので

はないか。今迄通りやっていけはなんとかし

のt でヽ行けるという状態ではな<な つてきて

いる。これが第 3対 という姿ではないてしょ

うか。今政治が構造的1こありな時代に入って

きているのではないか。端りに言って基本的

仕組みが権成を失っている。□会がどうにも

ならなし＼ 何を達成したのが解からなしヽ と

いう状態てすから、とても国権の最高機関必

どという気がしないのですも内閣というもの、

これもなんたが解らなしヽ 時々大巨が変わる

というぐらいで何をやっているのが解らなしヽ

ということは公的な制度ないし、仕組みとい

うものがそうとう存在感が失われて采たので

はないか、それがなせ具合が悪いかというと

責任の問題と権力のPe3題がづれていってしま

うことであり、民主政治は責任と権力は一緒

にしておいてもらわないと困る。いいかえれ

ば責任は取ってもらわなければ困るわけであ

ります。それが内閣と与党が二Ξ橋道のよう

になっていて無重力状態の中で漂っている。

これは制度が疲労してしまったということで

あります。

松理大臣の権限●サピてしまって佐川事件

に代表されるような金て求心力を作る時代は

もう終わったのではないか、というより無理

である。そこでもう一度t組 みを作19変える

というところから始めて政治資金、選挙制度、

ここらあたのから入っていくことをやらなけ

ればためたるう。今まてと同じことをやって

いるのではためて、これで世の中がノヽッと変

わるわけてはないが、とtこかくやらなければ

ならないでしょう。

まったく政治の環境と政治の世界が変わっ

て来ているのも事実て 8来の与党と野党のワ

つの意味がなくなってきているのでして、も

はや政治改革を言わなければならないような

状態になってきているのです。そして新党の

時代に入ってきていると同時に新党の使い捨

ての時代になってきているのもまた事実です。

日本は大きな二つの政党の間でもなれあっ

た構造になっているので、片方が変われば必

ず他に波及するのであl_まして、環境も変わ

り、仕組みも、担い手も変わ19日本の政治も

少しずつ動いているということを認識してい

たたきたいのであります。

●

多摩センタービルフF

0423(72)6463/FAX 0423(72)図 91

ま例会B8週 水曜日1230月 の最終りけ会打330


